

# 海陽だより

荒尾海陽中学校

第8号(R7.7.18)

「挑戦！さらに一歩前進」

文責：校長 右田尚久

## ～夏休み目前～



先週までは、昼間で36度という信じられない暑さが続いて、午後からは呼吸をするのも苦しいくらいの毎日でした。このままだと8月はどうなるのか想像もつかない思いでいました。今週に入り、少し気温は下がりましたが、湿度が高く快適な生活には程遠い学校生活で前期前半の最終日を迎えるました。しかし、そのような中でも生徒たちは、廊下をすれ違うたびに元気よくあいさつをしてくれて、とても元気をもらいました。

明日からいよいよ夏休みになります。休みだから少しあのんびりもいいと思いますが、計画性を持ち、目標をしっかりと持って充実した夏休みを過ごしてもらいたいと思います。ゲームができる時間もたくさんできると思いますが、メディアコントロールをするのは、中学生本人です。本年度の夏休みから週1回「**メディアコントロールに挑戦しよう**」という取組を行いますので、保護者の方々も時々記録している用紙を見られてください。

特に3年生は、夏休み中に三者面談も始まります。自分の進路をしっかりと考え、そのためにはこの夏、どう過ごさなくてはならないかを考えてもらいたいと思います。8月末に後悔しないように。

一方、最近のニュースで、中高生の水難事故が多く見られます。まだ遊泳が認められていないところで泳いだり、川の深みに足をすくわれて流されたりと命を落とすケースも多く発生していますので、遊泳禁止のところには絶対入らず、遊泳できるところでは遊ぶ際は、保護者と一緒に複数で遊ぶようにしましょう。



## 小学校であいさつ運動



荒尾海陽中では、地域貢献活動を行っています。その一つとして海陽中校区の小学校であいさつ運動を行いました。自分の出身校に行き、登校してくる後輩の小学生に大きな声であいさつをしてくれた3年生の皆さん、お疲れさまでした。2日間にわたり4つの小学校で朝から実施したのですが、いずれも朝から30度の突き刺さるような日差しの中、立派な先輩のあいさつでした。小さい声で返してくる小学生も、きっと中学生になつたら皆さんのように大きな声であいさつをするようになつてくれる信じます。



7月は、22日から各小学校で行われますサマースクールに中学1年生が地域貢献活動第2弾として参加してくれます。小学生の後輩に胸を張って指導してください。



## ～おしらせ～

5月10日のPTA清掃作業では、多くの保護者、生徒たちが参加してくれました。90Lの袋に50袋もの草を集めることができ、きれいな環境のもと体育大会を開催することができました。そこで★第2回PTA清掃作業を夏休み明けの8月30日（土）6時30分から8時まで実施します。

本日、PTA清掃作業のご案内の紙を配付しております。参加される方は、QRコードを読み取っていただき、参加申し込みをお願いします。中学生の参加も大歓迎です。みんなで学校をきれいにして前期後半を頑張っていきましょう。

★本日、生徒指導より「夏休みの生活について」を配付しています。①健康・安全面について②生活面について③社会的なルール・その他禁止事項について④緊急連絡先が掲載されています。重要な内容が書かれていますので親子でしっかり内容を確認してください。夏季休業中は、保護者の責任の下、事件や事故等に巻き込まれないよう各家庭で話し合われておいてください。

★8月12日（火）から15日（金）は学校は閉校日になっています。緊急な連絡がある場合は、荒尾市教育委員会（0968-57-7025）にご連絡ください。よろしくお願ひします。

## 全国中体連大会出場！おめでとう！



熊本県中体連大会が7月12、13日から始まりました。19、20日も陸上やラグビー、水泳、22、23日はテニスと荒尾海陽中学校から多くの選手が出場します。その中で12、13に行われた柔道競技で社会体育で出場した3年生の原田さん（-44kg級）

と永田さん（-48kg級）が、みごと優勝し、全国中体連大会の出場権を獲得しました。8階級ある中の2階級を荒尾海陽中学校の生徒が制したことは、とてもすごいことであり誇らしいことです。8月下旬に行われる全国大会でも精いっぱい戦ってきてもらいたいと思います。なお、1年生の安田さん（-40kg級）も3位入賞でした。おめでとうございます！



## 茶道部としての最後のお手前

7月13日に裏千家学校茶道合同茶会が熊本市の鶴屋で行われました。本校茶道部も土日の活動が地域展開クラブ移行に伴い、今回が部活動での最後の出場となりました。今後、土日の活動としては、音と光の祭典や宮崎兄弟



生家牡丹茶会がありますが、部活動としてではなく橋本茶道教室として出場することになります。今回、招待されて出向きましたが、新福さんのみごとなお手前を拝見し、おいしくお茶をいただきました。

## 朝から素晴らしい演奏



7月15日から3日間、7時45分から吹奏楽部の心地よい演奏で登校してくる生徒たちを出迎えてくれました。この時期と10月、12月のクリスマス前に例年行われているのですが、もう少し聞きたいなと思う頃に終わる金島流「余韻」で締めくくります。吹奏楽部の皆さん早朝よりお疲れさまでした。